

復活にしいる日記

にしいる日記が帰ってきました。
題して【復活にしいる日記】
多くの方から再開を願う声をいただきました。
ありがとうございました！



7月18日（金） No. 213 今日の【にしいる♡】は、こちら！
今日は1学期最終の日。暑さのため、音楽室で終業式を行いました。
子どもたちは、時間前に整列し、いつもは授業をしたり話し合いをし
たりする場ですが、しっかり区別して【式】を意識した待ち方がすば
らしかったです。

終業式では、6年生の頑張りに【ありがとう】、1～5年生も、6
年生を見習って、一緒に西小をよくしようがんばってくれて【あり
がとう】と伝えました。もう一つ、子どもたちから【こんなことした
い】など声が出始めたことがいいねと伝えました。2学期の活躍にも
期待しています！

保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちを見守っていただき、あり
がとうございました。感謝申し上げます！



あゆみを渡している場面を紹介します。別教室で渡すこともあれ
ば、廊下で、教室の後ろなどで、学級担任によって様々です。ここま
での頑張りの言葉を添えて、また次がんばってほしいことも添えて
渡します^^にしいる！



4年生は、教室の後ろで渡していますね。1学期よくがんばりました！にしいろ！



6年生は、教室から離れた廊下で・・・6年生、本当によくがんばりました！にしいろ！

振り返ってみると、4月11日からにしいろ日記が復活していました。子どもたちの様子をほぼ毎日、お伝えすることができました。1学期は今日でおしまいです。今日まで見てくださった方々、本当にありがとうございました。2学期もよろしくお願いいたします。

『にしいろ日記』見てます～と言ってもらえると、お子さんの登場する機会が増えるという噂もありますが・・・あくまでもウ・ワ・サですから(@. @)次は9月1日かな・・・バイバイ^^

